

CÓDIGO DE HONOR

EL propósito de los laboratorios de física es brindar una base sólida de las teorías para el tratamiento de datos obtenidos experimentalmente. Todo futuro profesional debe preocuparse en formarse primero, a sí mismo, tanto de forma académica como ética. En estos laboratorios yo me comprometo a:

- Completar el laboratorio con mi propio trabajo y conocimiento, no el de otra persona.
- No fomentar la deshonestidad entre mi trabajo y el de mis compañeros.
- No participare en ninguna actividad que pueda alterar, de forma fraudulenta, la nota individual de mis compañeros.

Así mismo, toda violación de este compromiso significará la expulsión del laboratorio por no cumplir con el compromiso de honor aquí mencionado.

Recordemos que una de las tradiciones más arraigadas de nuestra *alma mater* es **Id y enseñad a todos**, no perjudiquemos el proceso de enseñanza del prójimo.

Nombre: _____ Carne: _____

Firma; _____